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　40代以降は聞かれることも少なくなりま

したが、20 ～ 30代の私にとって一番困る質

問は、「学生時代の部活・サークルは何？」

でした。入っていたのはオリエンテーリング

クラブというもので、ほぼ100％、オリエン

テーションと間違われるか、遠足みたいな活

動と誤解されていました。

　オリエンテーリングは、一人で山の中の

チェックポイントを駆け巡るタイムレースな

ので、体力と頭脳を駆使するハードなスポー

ツです。レースは、日にちを決めて、オリエン

テーリング用のマップ（国土地理院の地図を

ベースに現地で調査した植生状態、湧水点、

切株、岩などを追記して作成）を使って行い

ます。コースは体力と技術に合わせて複数設

定されますが、標準的には７～ 10km（水平

距離なので走行距離はもっとあります）、ゴー

ルまで１～２時間くらいだったと思います。

　初心者の頃によく経験したのが、現在地ロ

スです。尾根の上にいるのだけれど、地図上

のどの尾根かわからず、そういうときは大抵

設定コースから外れているために他の競技者

も見当たらず、ただ風と葉擦れの音しか聞こ

えない、あの恐怖は忘れられません。また、

沢の途中にあるポイントを目指しているとき

になかなか見つからないということもよくあ

りました。そんな時、センスがあればもう少

し同じ沢を上る（下からアプローチする場

合）のですが、そうでないと隣の沢に移って、

やっぱりなくて元の沢に戻るという愚行を犯

すことになります。沢を移るということは尾

根を越えることなので、体力を著しく消耗し

て時間も浪費します。逆に違う沢を上り続け

てやっぱり違った、ということもあります。

社会人になってしばらくしてから、仕事をす

るうえで、あそこでもう少しやっておけば…、

早いうちに見切りをつけていれば…、と思う

ことがあり、オリエンテーリングと人生は似

ているな、と思ったことがあります。

　センスはなくても人生の経験量は相当増え

た今、久しぶりにオリエンテーリングをやっ

てみようかな、と思っています。
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◇ サポート委員会

中庭　　忠 委員長

　今年度は４つの事業を行い

ました。

　１つ目は、昨年８月27日、

地区大会にもお越しいただき

ました樫畑直尚第2640地区

パストガバナーをお招きし

て、「ロータリーの楽しみ方」を語る会を開催

しました。入会５年未満の皆様がよりクラブラ

イフの理解を深めていただくために、樫畑パス

トガバナーとロータリーの楽しみ方を語ってい

ただきました。櫻場会長をはじめ15名の会員

が参加し、参加した皆さんのロータリーへの理

解を深めることが出来ました。

　２つ目は、９月13日に「千波湖川床」を楽

しむ会を開催しました。入会３年未満の会員が

よりクラブライフをエンジョイしていただくた

めに、涼しい湖畔で美味しい食事と演芸を楽し

む水戸の風物詩になりつつあるイベント「千波

湖川床」で、山口楼直営「花亭」のお料理とお

酒を頂きながら楽しんでいただくという会でし

た。櫻場会長をはじめ15名の会員の皆様に参

加していただき、大いに交流を深めることが出

来ました。

　３つ目は、メークアップ体験会の開催です。

私も入会５年目になりますが、他クラブへの

メークアップはしたことがありませんでした。

多分そういう方も多くいらっしゃると思いま

す。そこで今年の３月14日、入会３年未満の

方を対象に、水戸南ロータリークラブの例会へ

のメークアップ体験を行いました。櫻場会長を

はじめ12名の会員の皆様に参加していただき

ました。参加者から今後は一人でも参加出来そ

うという声もありましたので、来年度以降も定

期的にメークアップ体験会を開催していくこと

が必要だと感じました。

　最後に、６月24日、今年度最終例会の夜に

この１年を労うべく「ロータリーを楽しむ会」

を開催いたします。今年度のアンケート結果

におきまして、「もっと気軽な懇親会を」とい

う意見が多く聞かれました。そこで今回は、

「米米 CLUB」のコーラス兼パーカッションの

MARI さんをお呼びして、音楽とお酒で楽しめ

るパーティースタイルのロータリーを楽しむ会

を開催いたします。全会員向けの懇親会ですの

で、ぜひお気軽に参加していただき、まだ入会

の浅い会員の皆様とも楽しく交流できる会にな

ればと思っております。

　初めてのサポート委員会で、わからないこと、

不手際もたくさんございましたが、皆様のご協

力のおかげをもちまして、何とか１年間やるこ

とができました。改めて感謝を申し上げます。

１年間本当にありがとうございました。

◇ 社会奉仕委員会

大久保博之 委員長

　私どもの委員会は、関副委

員長中心に長野委員、田中

（邦）委員、高沢委員、そして

齊藤（元）委員。年間十数回の

家庭集会を行い、なんとか形

にすることができました。社

会奉仕委員会は大きく４つの事業がありました。

１．茨城いのちの電話支援

２．千波湖水質浄化推進事業

３．水戸市すてっぷ支援事業

４．水戸の活性化のための 「異彩を放つ水戸っ

　ぽ」企画・制作事業

　今回はこの「異彩を放つ水戸っぽ」について

のお話をさせていただきます。水戸の活性化を

もたらす仕組みを考えたときに観光で考える

と、ガイドブックは山とあり、今更水戸版ミテ

ランをつくっても（名所旧跡案内では）アピー

ルできないと考えました。これからの観光やイ

ベントのキモは「体験」だということで水戸の

地でユニークな活動をされている「水戸っぽ」

に焦点を当ててその人と会って体験し、食談し

てもらうというプランを作成することができま

した。来年度でそのツアーの売り込みをしてい

きたいと思います。

　現在13名の「異彩を放つ水戸っぽ」をリス

トアップさせていただいております。

①野村陽一氏（野村花火工業　世界一のマエス
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②加藤高蔵氏（明利酒造）日本シェア20％の

　酵屋？

③井上英基氏（日本一に輝いた水戸の若手陶芸家）

④大川　哲氏（大谷屋染色工業　水戸黒の復活

　と創生）

⑤川崎　篤氏（茨城ロボッツ代表取締役）

⑥小島　耕氏（水戸ホーリーホック代表取締役

　社長）

⑦内藤　学氏（全国８つ目の常設寄席席亭）

⑧寺内義與氏（全国唯一の水戸黄門神社）

⑨小林宏次氏（茨城県歴史館主任研究員）

⑩市川寛也氏（妖怪研究家　群馬大学准教授）

⑪平木湧也＆平木玲次ブラザーズ（水戸から活

　躍するレーサー）

⑫富田敬子氏（水戸国際音楽祭総合プロデュー

　サー）

⑬櫻井琢郎氏（水戸芸術館 ACM 劇場芸術監督）

　来年度に向けて水戸ＲＣのＨＰにリンクし、

観光協会や水戸市のＨＰにもリンクさせていた

だき、これを活用していきたいと思います。皆

様にもＤＶＤをお渡しいたします。それと茨城

の54クラブに配布して、また地域を盛り上げ

る一つの材料にしていただければと思ってい

ます。

◇ 米山功労者感謝状伝達

　原口　哲也会員には、米山功労者感謝状（第

２回）が後日手渡されます。

◇ 会長の時間

櫻場会長

　本日は例会に先立って本年度最後の理事会が

あり、理事の皆さん１年間ご協力いただきあり

がとうございました。無事に終わりすっきりし

ております。残すところ例会も４回ですので、

最後までご協力よろしくお願いいたします。本

日は社会奉仕委員会の大久保委員長とサポート

委員会の中庭忠委員長から委員会報告があるそ

うですので、ぜひ皆さん楽しみにしてください。

◇ 出席報告

関根委員長

会 員 数 出 席 数 欠席数 本日の出席率

123名 80名 43名 67.80%

前週訂正出席率　83.19％

◇ 会員メークアップ

5/18　ＲＬＩ研修会　高貫　　修、成田　浩明

5/22　水戸好文ＲＣ創立15周年記念式典

　　　　井上　壽博、大久保博之、髙原　　裕、

　　　　櫻場　誠二、佐藤平八郎

5/25　友部ＲＣ創立40周年記念例会

　　　　　　　　　　櫻場　誠二、佐藤平八郎

5/28　水戸西ＲＣ

　　　　髙原　　裕、齊藤　佳昭、大月　章子、

　　　　大久保博之

5/29　北海道2500ＲＥＣ　豊﨑　一彦

6/3　  ワールド大阪ＲＥＣ　後藤　直樹

　　　 北海道2500ＲＥＣ　後藤　直樹

◇ にこにこＢＯＸ

 鈴木委員

中庭（忠）会員……本日の卓話、よろしくお願い

　いたします。

櫻場会員……皆様ニコニコが足りません。よろ

　しくお願いします。

佐藤会員……あと４回、よろしくお願いします。

大久保会員……櫻場会長１年間お疲れ様でした。

　佐藤幹事にもお世話になりました。

内藤会員……長嶋茂雄さん大変お疲れ様でした。

　ご冥福をお祈りいたします。

片岡会員……会長幹事あと１ヶ月がんばって下

　さい。

小泉会員……健康に感謝しています。ありがとう。

沼田（元）会員……（一社）茨城県産業資源循環協

　会会長に就任しました。

高貫会員……会社が無事新年度を迎えることが

　できました。



週報担当　荒川　繁美 委員長

横須賀（靖）会員……沼田（元）さん、会長おめで

　とうございます。誕生祝ありがとうござい

　ます。

齊藤（佳）会員……６月１日に初孫（男の子）が生

　まれました。爺になりました。

川﨑会員……今年度もあと１ヶ月。櫻場会長佐

　藤幹事お疲れ様です。

沼田（邦）会員……水戸ホーリーホック現在４位。

　Ｊ１昇格に向けて戦っています。応援宜しく

　お願いします。

畠山会員……米山奨学寄付目標達成！皆様のご

　協力誠に有難うございました。

下山会員……先日大学時代の友人と水戸でばっ

　たり会いました。

渡辺（祐）会員……天気が良くないですが、気持

　ちは晴れやかにいきましょう！

上床会員……週末の晴天を祈念しまして。

香嶋会員・小野瀬会員・稲見会員……誕生祝あ

　りがとうございます。

加藤会員・衣笠会員・郡司会員……家内の誕生

　祝ありがとうございます。

本日の合計 23件 140,000円

◇ 財団ＢＯＸ

（5/30扱）

松浦　元義会員……財団の友献金

（第２回）　　＄100　14,200円（累計　＄200）

この計 １件 14,200円

◇ 米山ＢＯＸ

（5/30扱）

松浦　元義会員……米山功労者献金

（第９・10 回）20,000 円（累計　200,000 円）

この計 １件 20,000円

◇ 幹事報告

佐藤幹事

１．次年度ＳＡＡ・親睦活動委員会・会場委員

　会合同家庭集会が開催されます。新年度に向

　けての最初の家庭集会ですのでご出席お願い

　いたします。

　　と　き　６月６日㈮　18：30

　　ところ　チャイナテラス五軒　　

　　　　　　水戸市五軒町１－６－８　水戸芸術館前

　　　　　　TEL　297－3110

　　議　題　１）次年度活動内容について

　　　　　　２）納涼家族会について

　　　　　　３）その他

　　会　費　6,000円

２．2025～2026年度第１回クラブ戦略計画委

　員会家庭集会が開催されます。関係会員の

　方々ご出席ください。

　　と　き　６月９日㈪　18：00　　　

　　ところ　維新　　　

　　議　題　１）2025～2026年度各委員会活

　　　　　　　　動内容の精査

　　　　　　２）その他

　　会　費　6,000円

◇ ６月定例理事会報告

と　き　６月３日㈫　11：30

ところ　ホテルテラス ザ ガーデン水戸

議　題　１）退会会員について

　　　　２）６月・７月例会プログラムについて

　　　　３）会計報告

例　会　予　告

６月１７日（火）
　卓話「委員会事業実績報告」

荻原　　武 クラブ管理運営委員長
成田　浩明 会員組織委員長

６月２４日（火）
　卓話「今年度を振り返って」

櫻場　誠二 会長
佐藤平八郎 幹事

２０２５～２０２６年度
７月　１日（火）
　卓話「新年度就任挨拶」

成田　浩明 会長
荒川　繁美 幹事

……　例会欠席の方は、４日前までに事務局までご連絡下さい。……


